
Pièces 5 Pièces

Superficie 232 m²

Référence V6857CA

Prix 2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  un  ancien  hôtel  datant  de  1858,  situé  au  dernier  étage,  ce  superbe

appartement  d'environ  200  m²  a  été  récemment  rénové  avec  soin  et  matériaux

haut de gamme. Dès l'entrée, l'espace et la lumière se dégagent grâce à la hauteur

sous  plafond  impressionnante  du  séjour,  et  un  magnifique  escalier  relie  les  deux

niveaux de ce duplex. Le niveau inférieur comprend un hall d'entrée, un salon avec

cheminée, une salle à manger avec cuisine ouverte,  une chambre de maître avec

dressing et salle de bains attenante, ainsi qu'un bureau. Le niveau supérieur abrite

deux chambres avec leurs salles de bains ...

In a former hotel dating from 1858 on the top floor, this wonderful apartment with a

living  area  of  approx.  200  m²  has  recently  been  meticulously  renovated  to  a  very

high  standard.Right  from  the  entrance  hall,  the  high  ceilings  in  the  living  room

create an atmosphere of space and clarity, and a beautiful staircase leads to both

levels  of  this  duplex  apartment.The  lower  level  comprises  an  entrance  hall,  living

room with fireplace, dining room/kitchen, master bedroom with dressing room and

en  suite  bathroom,  study.  On  the  upper  level,  two  bedrooms  with  en  suite

bathrooms and dressing rooms.The ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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